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（ 午前９時００分 開議 ） 

○木澤委員長 おはようございます。  

それでは、ただいまから再開し、直ちに本日の会議を開きます。  

それでは、これより、議案第１９号から議案第２４号までの６議案につきまして、順

に採決をしてまいります。  

初めに、議案第１９号  平成３１年度斑鳩町一般会計予算については、討論の申し出

があります。よって、これより討論を行います。  

初めに、本案を可決することに反対の委員の意見を求めます。  

 濱委員。 

○濱委員 おはようございます。  

それでは、議案第１９号 平成３１年度斑鳩町一般会計予算についての反対意見を述

べます。  

一般会計のすべてに反対しているのではないことを、まず、初めに申しあげます。 

国や県が、住民の意に反して強行に行った、法・条例の改正等により、市町村は財政

の大きな負担増を強いられております。そのような状況の中で、補助金や交付金をでき

る限り有効活用しようと、並々ならぬ努力を重ねておいでの姿勢に対して、大きく評価

するものでございます。数々の分野で、町単での上乗せ施策は、住民にとって暮らし安

定のための頼りがいとなっております。  

しかしながら、賛成しかねるもののひとつに、マイナンバーカードでのコンビニでの

証明書発行があります。マイナンバーカード制度については、法により定められており

ますが、住民の多くがその安全性などが確信できないといったことなどから、カード取

得をしていない状況です。そのような状況の中、多額の経費をつぎ込んでの、コンビニ

交付を早い時期から導入されました。委託料と維持経費を住民への他の支援に充てるべ

きだと私は考えます。こういったことから修正案についても検討しています。  

先ほど述べましたように、評価し賛成できるものと、問題あると思うものが混在して

いますが、一括提案であるため、本議案に対して反対を表明いたします。以上です。  

○木澤委員長  次に、本案を可決することに賛成の委員の意見を求めます。  

  奥村委員。 

○奥村委員 議案第１９号 平成３１年度斑鳩町一般会計予算について賛成意見を述べさ

せていただきます。  

議案第１９号  平成３１年度斑鳩町一般会計予算に賛成する立場から、意見を申しあ
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げます。 

市町村を取り巻く環境は、人口減尐による地域経済の縮小が見込まれるなか、急速な

尐子化及び高齢化の同時進行により、急増する社会保障費の財源が不足するなど、その

先行きは依然として不透明となっております。市町村の役割は、住民に最も身近な基礎

自治体として、大変重いものと言わざるをえません。  

このような状況のなか、平成３１年度予算では、小学校の英語の教科化等に向けて、

小学校の外国人英語指導助手が充実されるほか、小学校コンピュータ室のタブレット型

パソコンへの更新、中学校の和式トイレの洋式化に、小学校に続いて着手されるなど、

教育環境の充実に重点的に取り組まれています。また、子育て支援では、西和医療セン

ター内での西和５町との広域連携による病児保育施設の整備、新生児聴覚検査の費用助

成、斑鳩西学童保育室の増設、国の動向にあわせた幼児教育の無償化への対応などに取

り組まれています。また、安全・安心のまちづくりでは、地域の防災リーダーとして活

動する防災士の育成、自治会防犯カメラ設置への助成制度の創設、ブロック塀等の解体

に対する支援、通学路の安全確保のために、引き続き防犯カメラの増設やグリーンベル

トの設置などを進められております。さらには、活力とにぎわいのあるまちづくりとし

て、法隆寺周辺地区に限定したまちあるき観光施設整備支援制度の創設や多様な観光客

のニーズに対応した観光案内サインの整備などに積極的に取り組まれております。 

以上のことから、私は、本町の行政課題に対して、真摯に向き合い、予算を編成され

たものと考え、議案第１９号  平成３１年度斑鳩町一般会計予算に賛成するものでござ

います。委員皆様のご賛同をよろしくお願いを申しあげます。 

○木澤委員長  これをもって、討論を終結いたします。  

本案については、賛否両論であります。よって、これより採決を行います。  

本案を原案どおり可決することに賛成の委員の挙手を求めます。  

（挙手する者あり）  

○木澤委員長  賛成多数であります。よって、議案第１９号  平成３１年度斑鳩町一般会

計予算については、当委員会として、賛成多数で可決すべきものと決しました。  

次に、議案第２０号 平成３１年度斑鳩町国民健康保険事業特別会計予算について、

お諮りいたします。  

本案については、当委員会として、原案どおり可決すべきものと決することにご異議

ございませんか。  

(「異議なし」と呼ぶ者あり ) 
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○木澤委員長  異議なしと認めます。  

よって、議案第２０号  平成３１年度斑鳩町国民健康保険事業特別会計予算について

は、当委員会として、満場一致で可決すべきものと決しました。  

次に、議案第２１号 平成３１年度斑鳩町介護保険事業特別会計予算について、お諮

りいたします。  

本案については、当委員会として、原案どおり可決すべきものと決することにご異議

ございませんか。  

(「異議なし」と呼ぶ者あり ) 

○木澤委員長  異議なしと認めます。  

よって、議案第２１号  平成３１年度斑鳩町介護保険事業特別会計予算については、

当委員会として、満場一致で可決すべきものと決しました。  

次に、議案第２２号 平成３１年度斑鳩町後期高齢者医療特別会計予算について、お

諮りいたします。  

本案については、当委員会として、原案どおり可決すべきものと決することにご異議

ございませんか。  

(「異議なし」と呼ぶ者あり ) 

○木澤委員長  異議なしと認めます。  

よって、議案第２２号  平成３１年度斑鳩町後期高齢者医療特別会計予算については、

当委員会として、満場一致で可決すべきものと決しました。  

次に、議案第２３号 平成３１年度斑鳩町水道事業会計予算について、お諮りいたし

ます。 

本案については、当委員会として、原案どおり可決すべきものと決することにご異議

ございませんか。  

(「異議なし」と呼ぶ者あり ) 

○木澤委員長  異議なしと認めます。  

よって、議案第２３号  平成３１年度斑鳩町水道事業会計予算については、当委員会

として、満場一致で可決すべきものと決しました。  

次に、議案第２４号 平成３１年度斑鳩町下水道事業会計予算について、お諮りいた

します。  

本案については、当委員会として、原案どおり可決すべきものと決することにご異議

ございませんか。  
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(「異議なし」と呼ぶ者あり ) 

○木澤委員長  異議なしと認めます。  

よって、議案第２４号  平成３１年度斑鳩町下水道事業会計予算については、当委員

会として、満場一致で可決すべきものと決しました。  

以上をもちまして、本会議から付託を受けました平成３１年度の予算審査はすべて終

了いたしました。  

なお、当委員会の審査結果報告については正副委員長にご一任いただきたいと思いま

すが、ご異議ございませんか。  

(「異議なし」と呼ぶ者あり ) 

○木澤委員長  異議なしと認めます。  

それでは、閉会にあたり、町長の挨拶をお受けいたします。  

  中西町長。  

○中西町長 委員の皆様には、３月の７日から３日間にわたりましてですね、慎重審議い

ただきまして本当にありがとうございます。  

  議案第１９号の平成３１年度斑鳩町一般会計予算ほか５議案について可決いただきま

したこと、厚くお礼を申しあげまして簡単ではございますが、ご挨拶とさせていただき

ます。 

○木澤委員長  皆さんには、３日間にわたり熱心に審査を賜り、誠にありがとうございま

した。 

これをもって、予算審査特別委員会を閉会いたします。  

どうもお疲れ様でした。 

 

（ 午前 ９時０７分 閉会 ） 


